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Intervista con il professor Roman Kon’ sul
fenomeno delle sette
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Nella sezione “Figure dell’Ortodossia contemporanea”, presentiamo l’intervista in russo e in italiano
 al professor Roman Kon’, professore associato all’Accademia teologica di Mosca, esperto di studi sul
settarismo. Le parole del professor Kon’ ci aiutano a capire come nel Patriarcato di Mosca la
questione delle sette viene affrontata con metodi rigorosamente teologici (in particolare il ricorso
all’esperienza patristica) invece che con i metodi dei movimenti anti-sette laici in Occidente.
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